
 

 夏休みが明けて、２週間が経過しました。普段なかなかできない体験をするなど、有意義な時間を過ごした生徒

が多かったようです。ここで、夏休みの思い出をいくつか紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 総体が終了し、いよいよ 2 年生が部活動を引っ張る立場となりました。各部活動で部長を決め、夏休みから、新

人戦に向けて練習がスタートしています。そんな部長たちから、決意の言葉をもらいましたので、紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

One For All，All For One 千葉市立葛城中学校第２学年 

学年便り 第５号 令和４年９月１６日(金) 

夏休みの思い出 

 甲子園を見に行きました。市船の試合を近くで見る

ことができてとても感動しました。負けてしまい、残

念でしたが、最後まで諦めずに戦う選手たちがかっこ

よかったです。            A組 Tさん 

 友達と新大久保に行きました。初めて友達とだけで

東京に行って、電車に乗ったことが一番印象に残りま

した。部活動では、最高学年になり、後輩とも仲良く、

皆で技術を上げることができました。  B組 Yさん 

 サッカークラブの合宿に行きました。この合宿を通

じて、自分のプレーに自信がつきました。また、友達

と浅草に行き、雷門や花屋敷に行きました。初めて雷

門や人力車を見ることができてよかったです。 

C組 Tさん   

 友達と東京でお笑いの寄席を見ました。出演者全員

が浴衣を着て、恋愛ネタを多く見ることができてよか

ったです。来年も行うとのことなので、とても楽しみ

です。               

D組 Iさん 

 読んでみたかった本をたくさん読みました。大好きな近代文豪の本を書店で掘り起こして、家でゆっくり読む

ことができました。長期休みでしか一気読みはできないので、夏休み中に実現できてよかったです。 

E組 Yさん 

 私は部長として、みんなを引っ張っていきたいです。

サッカーはチームスポーツです。私がそのチームをま

とめ、大会でまず 1勝できるようにしたいです。また、

いつまでも楽しくサッカーができるように部活動の仕

事も積極的に行いたいです。 

サッカー部部長 

2年 B組 Nさん 

 

新体制となった部活動！ 

 私は部長として、部の目標であるベスト１６を目指

します。そのために、日々の練習メニューをより効果

的なものにし、視野を広くし、部員に適切な指示を出

せるようにします。１年間、これらのことを心掛けて

頑張ります。 

バレーボール部部長 

2年 E組 Nさん 

 
 私は、仲間と全力で練習をして試合に勝ち、みんな

と喜び合いたいです。また、チーム全体のレベルを上

げるために工夫して練習します。部長として皆をまと

めて、引っ張るだけでなく、縁の下の力持ちのような

存在になり、楽しい部活にしたいと思っています。 

女子ソフトテニス部部長 

2年D組 Mさん 

 

 私は部長として、自分たちで考え、行動できるよう

な部活動にしたいです。私たちは、これまで色々なと

ころで先輩任せになっていました。その課題を改善で

きるようにするため、日々の活動を有意義なものにし

ていきたいです。 

男子ソフトテニス部部長 

2年 A組 Kさん 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私が部長として気を付けていきたいことは、メリハ

リのある部活動にすることです。みんなで楽しくやる

ところと、集中して練習に取り組むところをつくって

いきたいです。そして、周りから見てもしっかりとし

た部活動にしたいです。 

男子バスケットボール部部長 

2年D組 Kさん 

 

 私は部長として、声が出せるチーム作りを目指した

いです。一つ一つのプレーに対する声かけ以外にも、

「ここのプレーはこうすれば良くなるのではないか」

などチーム全員で考え合えるチームを、２年生を中心

に作りたいです。 

女子バスケットボール部部長 

2年 A組 Nさん 

 
 私は部長になって、活動時の雰囲気づくりに力を入

れていきたいと思います。全体が活動に集中できてい

なければ声掛けをして雰囲気を高めていきたいです。

また、部活動のみならず、普段の学校生活でも１年生

の手本になれるよう生活していきたいです。 

男子バドミントン部部長 

2年D組 Fさん 

 

 私はバドミントン部を、メリハリをつけ、支え合え

る部活動にしていきたいです。先輩たちが部をしっか

りまとめていたのを見て部長になりたいと思ったの

で、尊敬してもらえるような部長になりたいです。積

極的に行動できるように頑張ります。 

女子バドミントン部部長 

2年 C組 Kさん 

 

 私は部長として、皆が高め合っていけるような卓球

部を作り上げたいです。卓球は団体で戦うこともあれ

ば、１人で戦うこともあるため、皆で高め合いながら

どんどん強くなっていき、先輩たちが越えられなかっ

た予選突破をできるように頑張りたいです。 

卓球部部長  

2年 B組 Fさん 

 

 私は部長として、メリハリのある部活にしたいです。

稽古は常に真剣に取り組み、辛い時こそ自分自身に負

けず、最後までやりきります。また、休憩時間は皆で

笑い、話ができるような楽しい雰囲気を作ることを心

がけ、部活動を引っ張っていきたいです。 

剣道部部長 

2年 E組 Kさん 

 

 私は部長として、周りの人の役に立ちたいです。い

つも優しく、時に厳しく指導してくださった前部長を

見習い、部員のみんなに頼られるような存在になるこ

とを目標に、未熟ながらも日々成長していきたいです。 

 

図書部部長 

2年 E組 Cさん 

 

 美術部では後期から、音楽祭の看板製作が始まり、

他にもガラスアートや野外クロッキーなどの新たな活

動にも取り組む予定です。私は部長としてこれらの活

動に積極的に取り組み、楽しみながら盛り上げていこ

うと思います。 

美術部部長 

2年 C組 Tさん 

 

 私は今年のコンクールで、自分の練習不足のせいで

自信がなかったことを後悔しています。来年のコンク

ールでは、誰一人私のような思いをしないよう、練習

方法や質を考えます。また、皆が活動していて楽しい

と思えるよう、部員一人ひとりと向き合いたいと思い

ます。                吹奏楽部部長 

2年 A組 Cさん 

   

 私が部長になって頑張りたいことは、皆をしっかり

とまとめて、良い雰囲気を作ることです。また、学校

生活の中でも全校のお手本となれるような行動をし、

「葛城中学校野球部の部長」という自覚をもって生活

していきたいです。 

野球部部長 

2年 A組 Yさん 

 

 私はこれから部長として皆をまとめ、今まで通り楽

しく話したり、活動したりする部活動にしたいです。

活動内容は少しずつ増やしていき、実験や畑仕事など

を行える範囲で案を出し合い、実行していきたいと思

います。 

自然科学部部長 

2年 E組 Uさん 

 

 私はリーダーの立場に立ったことがなく、不慣れな

ことも多いですが、なったからには全力でやり切りま

す。活動後の掃除の意識や月に一度の調理実習をスム

ーズに行えるようにするなどを頑張っていきたいと思

います。 

家庭科部部長 

2年 B組 Tさん 

 


